



Flötenspielen leicht gemacht

Eine neue Querflöte für den Instrumentenfundus der Musikschule Kronshagen



Andreas Goessing
(Leiter der Musikschule Kronshagen, Mitte) bedankt sich für die gestiftete Querflöte beim Chor Kronshagen, vertreten durch Imre Sallay (Chorleiter) und Annemagret Kühntopf (1. Vorsitzende).

Am 3. Dezember 2019 stattete Musikschulleiter **Andreas Goessing** dem **Chor Kronshagen** bei dessen wöchentlicher Probe einen Besuch ab. Der Grund war, sich im Namen der Musikschule persönlich beim Chor und dessen Leiter **Imre Sallay** sowie dem Vorstand um die erste Vorsitzende **Annemagret Kühntopf** zu bedanken.

Der Chor hatte nämlich beschlossen, mit den Spenden seines Benefizkonzertes, das im September in der Christuskirche Kronshagen zugunsten des geplanten Orgelneubaus stattfand, noch ein weiteres musikalisches Projekt in Kronshagen zu unterstützen. Dabei war die Wahl auf die Musikschule Kronshagen gefallen. Die Instrumente aus dem Instrumentenfundus

können für die ersten Unterrichtsstunden zur Verfügung gestellt werden, bis klar ist, dass das Kind das entsprechende Instrument wirklich erlernen möchte und eine Anschaffung für die Eltern Sinn ergibt. Auch können mit einer längerfristigen Leihgabe gezielt Familien unterstützt werden, die damit die Mietkosten sparen. So ist die Flöte im Januar bereits zum ersten Mal an eine Familie verliehen worden.

Die Musikschule hat die Spende des Chores genutzt, um damit eine Anzahlung für eine Querflöte zu leisten. Diese Flöte brachte Leiter **Andreas Goessing** mit zum Chor, um sie den Mitgliedern vorzustellen: Es handelt sich um eine „Loop“-Flöte. Sie hat einen leichten Knick, ist dadurch etwas kürzer, ohne aber an Volumen oder an Klangqualität einzubüßen. Damit ist sie insbesondere

für kleine Kinder gut geeignet, aber auch für ältere Spieler/-innen. Denn durch weniger Gewicht ermüden die Arme und Schultern nicht so schnell und die Gefahr eines schiefen Ansatzes ist geringer.

Klassenvorspiele am 22. Februar

Am Samstag, dem 22. Februar, finden von 9–18 Uhr im Bürgerhaus Klassenvorspiele mit Klavier, Gitarre, Blockflöte, Gesang u. a. statt. Diese Vorspiele sollen möglichst vielen Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit bieten, geübte Stücke vor Publikum zu spielen. Das Jahreskonzert mit einem bunten Mix aus Klassik, Musical, Pop und Rock, mit Solobeiträgen wie auch Auftritten der diversen Ensembles veranstaltet die Musikschule am 14. Juni 2020.

Foto: Günter Heyne